

Bogotá inicia una nueva era en soluciones de movilidad de bajas emisiones, gracias a la entrada en operación de una flota de 50 camiones livianos a gas natural



"Ecopetrol, TGI y Vanti se vincularon al proyecto con la entrega de incentivos para masificar el uso de vehículos que sólo funcionan con gas natural vehicular". Así lo anunció Ecopetrol en un reciente comunicado de prensa. "Esta flota de vehículos de carga liviana, con emisiones prácticamente nulas, cumple con los estrictos estándares Euro VI, los más rigurosos a nivel mundial en cuanto a emisiones de gases. Mediante esta iniciativa se busca contribuir a cuidar la calidad del aire de los bogotanos, se estima que su implementación resultará en una reducción anual de 353 toneladas de CO2". - agrega el comunicado.

Descargar Documento

Publicado en Comunicado

Etiquetado como gas Medio Ambiente

Valora este artículo (0 votos)

Visto 21 veces

Me gusta 0 Post

Modificado por última vez en Miércoles, 22 Mayo 2024 19:32

Post Me gusta Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.



Lo último de prensa juridica

- La ADR definió la titularidad de proyectos solares en áreas objeto de cierre y abandono de proyectos mineros
Consejo de Estado declaró nulo el acto mediante el cual el SENA adjudicó una licitación pública, pues observó que la compañía demandante fue inhabilitada sin validarse la oportunidad de subsanación de la oferta
Consideraciones de Colombia Compra sobre el proceso de anotación en el Registro Nacional de Obras Inconclusas
Corte reiteró la inexecutable del tributo a los productos plásticos de un solo uso, utilizados para envasar, embalar y empacar bienes
Al responder a una solicitud de devolución de una obra de arte donada, la ANT reiteró que cuando interviene una entidad pública, la donación adopta la connotación de contrato estatal

Artículos relacionados (por etiqueta)

MinTransporte incorporó concepto de "Corredor Geotécnico" en proyectos de infraestructura vial y adoptó lineamientos de Infraestructura Verde Vial (LIVV)

MinAmbiente explicó el contexto jurídico de la competencia administrativa y penal por contaminación ambiental

Corte reiteró la inexecutable del tributo a los productos plásticos de un solo uso, utilizados para envasar, embalar y empacar bienes

La ADR definió la titularidad de proyectos solares en áreas objeto de cierre y abandono de proyectos mineros

El plazo con que cuenta un particular para solicitar la devolución de saldos a su favor es el establecido para la prescripción de la acción ejecutiva, esto es, cinco años desde que la obligación se hizo exigible: SDA

« Ecopetrol registró la cifra más alta en producción de petróleo y gas y publicó los resultados

volver arriba

Todas las noticias

CONCEPTOS



La ADR definió la titularidad de proyec... May 23, 2024 21

SECCIONES

Siguenos en X

Posts de @PrensaJuridica

Prensa Juridica @PrensaJuridica - 4h Consideraciones de @colombiacompra sobre el proceso de anotación en el Registro Nacional de Obras Inconclusas

Acerca de Prensa Jurídica



PRENSA JURIDICA Actuaciones y seguimientos legislativos

Somos un medio de Comunicación en Colombia, especializado en contenidos normativos que obran bajo las decisiones adoptadas por el poder de las

